

L'ONU publie des données sur la crise humanitaire au Yémen



Yémen, 25 juin (RHC-PL)- Le Bureau de l'ONU pour la Coordination des Affaires Humanitaires a publié des données qui illustrent la crise alimentaire et le manque de carburant qui frappent le Yémen, où la majorité de la population a besoin d'aide humanitaire pour survivre.

Cette agence des Nations Unies a signalé un déficit de 400 000 tonnes dans les importations de céréales, une baisse qui a contribué à l'insécurité alimentaire qui règne dans ce pays arabe.

Au mois de juin, le Yémen a manqué de 2 millions de tonnes de carburant et seuls 11% des besoins essentiels du pays en la matière sont satisfaits.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/60356-lonu-publie-des-donnees-sur-la-crise-humanitaire-au-yemen>



Radio Habana Cuba